



BMW 5er (E39) alle Modelle mit Automatikgetriebe

Fahrzeug lässt sich in Wählhebelstellung P oder N nicht starten.

Wird bei diesem Fahrzeugmodell bemängelt, dass es sich in der Wählhebelstellung P oder N nicht starten lässt, ist eine mögliche Ursache ein defekter Wählhebelpositionsschalter.

Zur Diagnose wie folgt vorgehen:

- Fehlerspeicher vom Getriebesteuergerät auslesen (wenn möglich).
- Schaltseilzugeinstellung prüfen.

Ist die Schaltseilzugeinstellung in Ordnung, sollte der Wählhebelpositionsschalter ausgetauscht werden.



Wählhebelpositions-schalter

Schaltseilzug

Blitz-Info

